

学校だより



青葉が丘

＝小中共通教育目標＝

学びの山を登り切ろう

令和7年3月24日

特別号

別海町立上西春別中学校

発行責任 校長 蝦名 武宣

本校から転勤・退職することになった職員を紹介します。保護者や地域の皆様には、今まで大変お世話になりました。厚くお礼申し上げます。

蝦名 武宣 校長（本校在籍2年） 根室市立柏陵中学校へ

令和5年4月に赴任して以来あっという間の2年間でした。上西春別中学校では素直でどんなことも前向きに挑戦する子どもたちと出会い、幸せな2年間でした。また、保護者や地域の皆様方には、日頃から本校の教育活動を支えていただき心より感謝申し上げます。

新任地では本校での経験を糧に、新たな気持ちで学校経営に全力を傾注して参ります。2年間本当にお世話になりました。



浅野 真子 教諭（本校在籍5年） 根室市立柏陵中学校へ

初めての赴任地として上西春別中学校に来てからあっという間の5年間でした。生徒・保護者・地域の皆様には、様々な場面で大変お世話になりました。たくさんの出会いに恵まれ、楽しく貴重な時間を過ごすことができたことに、心から感謝申し上げます。4月からは新天地でも、この学校で学んだことを活かして頑張ります。本当にありがとうございました。



木村 昌浩 教諭（本校在籍2年） 退職

2009年～2014年、2023年～2025年と2度にわたり本校で勤務できました。2回目の勤務では再任用で2年しかないということもあり、担任にはなりませんでしたが、生徒たちからいろいろ元気をもらう日々でした。皆さんの持っているエネルギーを自分の将来のために生かして、よりよい人生を送ってくれることを期待しています。いろいろお世話になり、ありがとうございました。



遠藤 文恵 教諭（本校在籍2年） 別海町立上風連小学校へ

上西春別中学校にて、2年間大変お世話になりました。印象に残っていることは、部活動での活躍です。著しく成長する様子を目の当たりにしました。『困難を乗り越えた先に素晴らしいステージが待っている。』これを実感した人はたくさんいると思います。この先もみなさんの成長を応援しています。ありがとうございました。



大村 理果 教諭（本校在籍1年） 北海道札幌白陵高校へ

振り返るとあっという間の1年でしたが、生徒の皆さんから上西春別中学校の良さや別海町の魅力をたくさんおしえてもらうことができました。また、授業や行事などで一人一人が努力し、成長する姿を見ることができたのはとても嬉しかったです。今後も皆さんの力で、さらに素敵な学校を創ってください。1年間ありがとうございました。



大森 紘子 教諭（本校在籍3年 育児休業中） 北海道中標津支援学校へ

産休、育休のため短い間となってしまいましたが、元気いっぱいな生徒の皆さんにたくさんのパワーをもらい、笑顔で楽しい毎日を過ごせました。特に多くかかわっていた青葉学級や吹奏楽部の皆さん、お世話になりました。これからも応援しています！

本当に、ありがとうございました。

